



Ils vont continuer à grandir
dans la foi ...

Grâce à vous !



Le Denier de l'Église n'est pas simplement une collecte de fonds, mais le témoignage concret d'un engagement envers la foi et la communauté. C'est une pratique ancienne qui remonte aux débuts de l'Église catholique, une tradition ancrée dans le partage et la solidarité.

Il incarne la notion que chacun, par son don, devient un maillon vital de la chaîne qui soutient l'Église catholique et son action à travers les œuvres caritatives, les projets éducatifs, et ses missions quotidiennes dans les 22 paroisses de la Drôme.

Le denier participe à la rémunération et la formation des acteurs de l'Église (prêtres, séminaristes, diacres, bénévoles et salariés laïcs) qui vont imaginer, mettre en place et transmettre des projets à destination de tous ceux qui osent pousser la porte d'une église ou d'un accueil paroissial !

L'Église dans la Drôme c'est beaucoup plus que des prières, c'est de l'action, du soutien, de l'écoute, et de la transmission de la foi qui font grandir, se rencontrer, se révéler et s'élever.

Notre Église témoigne du Christ, flamme ardente qui éclaire les coins les plus sombres de nos vies.

Le Denier de l'Église, tel un souffle constant, maintient cette flamme vivante. Il finance les acteurs qui mènent les projets des plus jeunes qui façonnent les esprits de demain, soutient les familles dans le besoin, et tend la main à ceux qui se sentent perdus.

Le Denier n'est pas simplement un acte de charité, mais le moyen par lequel chacun participe activement à la construction d'un avenir empreint de compassion et de soutien mutuel. Chaque don financier devient une pierre ajoutée à l'édifice de l'amour et de la solidarité qui caractérisent notre communauté catholique.

Ensemble, portons cette flamme plus loin. Ensemble, soutenons le Denier de l'Église, car dans chaque acte de don réside le pouvoir de changer des vies, de faire la différence, et de bâtir un monde où la lumière de l'amour brille toujours.

**Soyons tous acteurs de la foi
dans la Drôme**

L'action et les projets de l'Église en Drôme apportent tant !

Elle en fait beaucoup l'Église, et pas que des prières :

Accompagnement de prisonniers, de malades et de personnes porteuses de handicap



Aide alimentaire



Soutien aux migrants
et aux plus démunis

Écoute et soutien
dans les moments difficiles



Cours de catéchisme

Ecologie intégrale, Attractivité touristique, Préparation au mariage, Formations sur la religion et la spiritualité pour oeuvrer à un monde plus juste...

Pour soutenir ces initiatives, prier c'est bien, donner c'est mieux !

Chers diocésains, Chers amis,

En arrivant dans la Drôme, je découvre une Église débordante de vitalité, heureuse de s'atteler avec courage et persévérance à annoncer l'Évangile, désireuse d'initier les nouvelles générations à la foi chrétienne, engagée concrètement au côté des pauvres. Les défis sont nombreux et immenses !

La générosité, votre généreuse implication l'est tout autant.

J'ai besoin de vous pour relever le défi de la mission en proximité, dans nos quartiers, y compris les quartiers populaires, dans nos villes, nos villages, nos hameaux. Nul n'est trop loin pour Dieu et il nous revient, ensemble, de le manifester.

J'ai besoin de vous pour que le baptême soit proposé largement comme un chemin de vie et de liberté et pour que la messe soit une célébration joyeuse et soignée. Dieu nous y parle et nous y nourrit afin de nous envoyer vers tous pour aimer et servir.

J'ai besoin de vous pour que nos communautés chrétiennes, unies avec les prêtres, les diacres et les personnes consacrées, soient de réels ferments de fraternité, des lieux d'éducation au dialogue, à la solidarité et à la paix.

L'Église est une famille. Votre don, même modeste, est un signe fort de votre attachement à l'Église. Chaque membre de la famille est responsable de la vie de l'ensemble et chacun est invité à contribuer à proportion de ses moyens. Que vous puissiez donner beaucoup ou peu, votre participation est vitale.

« Que chacun donne comme il a décidé dans son cœur, librement et sans contrainte, car Dieu aime celui qui donne joyeusement ! »

Avec au cœur ces mots de saint Paul, tout à la joie de vous servir comme évêque de Valence fraîchement ordonné, je vous exprime chers diocésains ma reconnaissance et ma gratitude dans le Christ. Merci ! Grandement merci.

Je me confie à votre prière et continue de prier pour vous.

Votre évêque
+ François Durand



Association diocésaine de Valence
11 rue du Clos Gaillard - BP 825
26008 Valence